



うさぎ組だより 3月



尚徳福祉会 とちょう保育園



日中外に出るとあたたかい日ざしが差し、少しずつ春を感じられるような気持ちの良い気候になってきました。うさぎ組として過ごす時間も残り1か月。残りの日々も毎日楽しく、元気よく過ごし、思い出をたくさん作っていただければいいと思います！どうぞよろしくお祈りします。

♪大きくなったよ♪

うさぎ組に進級したばかりの4月は、それぞれの遊びをしていた子どもたちでしたが、今では「タッチゲーム」や「むっくりくまさん」などルールのある遊びを楽しむようになりました。お部屋では、1本指でのりを塗ったり、クレヨンや絵の具で色塗りしたり、手先もとても器用になってきました。食事では、エプロンをつけずにこぼさず食べて嬉しそうな様子があり、大きな成長を感じます。着替えでは洋服を自分で脱いだり着たり、半分こ（畳む）することもできるようになり、「すごい、自分でやったの?」と聞くと「もうできるよ!」と、とても頼もしいうさぎ組さんです!!

保育士やお友だちとの会話もぐんと増え、自分の思いを伝え、相手の気持ちを考える機会が増えています。言葉でのやりとりを楽しみ、少しずつ世界を広げ、人との関わりの楽しさを感じ始めているようです。

日々の積み重ねを大切にしていくことで幼児クラスに向かっていけたらいいと思います。

保護者の皆さまとも子どもたちの成長を共有しながら、一緒に見守ることができ嬉しく思います。新しい園生活も笑顔あふれる楽しい日々を過ごせますよう心から願っています。1年間ありがとうございました!

3月の目標

- 自分でできることを増やし、自信を持って生活する。
身の回りのことを自分でやってみようとするのが素敵だと思えるよう前向きに取り組んでいく。
- 生活や遊びの中で、自分の思いやしてほしいこと、困ったことなどを自分なりの言葉で伝えようとする。
丁寧な言葉づかいややりとりを心掛け、嬉しい言葉、嫌な言葉などを知る。

♪今月のうた♪

今月の歌：うれしいひなまつり・おもちゃのチャチャチャ
グーチョキパーひなまつり ver.

うさぎ組担任より

○子どもたちのキラキラした笑顔からたくさん元気をもらいました。タッチゲームをしたり、お店屋さんごっこをしたり、とても楽しかったです。1年間、保護者の皆さまにはご協力ありがとうございました。共に成長を見守ることが出来てとても嬉しかったです！これからも元気にすくすく大きくなってくださいね!

○1年間ありがとうございました。保護者の皆さまには日々の保育へのご理解や温かなサポートをいただき、心より感謝申し上げます。4月からはそれぞれ新しい環境となり、期待や不安もあるかと思いますが、毎日笑顔で過ごせるよう願っています。

○うさぎ組のみんなと毎日笑って、たくさん遊んで過ごすことができ、とても楽しかったです！新しい園に行っても、たくさん遊んで、いっぱい食べて元気いっぱいにご過ごしね☆